

《单词百科:go-devil是什么意思?go-devil怎么发音?go-devil的解释和用法》

英语单词go-devil是什么意思?go-devil怎么读?go-devil怎么发音?简答网为您整理了go-devil的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



go-devil怎么读

go-devil的读音:['g devl]

go-devil的意思

1、n.油管清扫器,木材运搬撬;刮管器;坠撞器;

go-devil的相关词组

1、go over big 走红,受欢迎;大受欢迎

2、come and go 来来往往;过往;出没;往返;

- 3、dust devil 尘卷，尘暴，旋风沙柱；
- 4、dont go alone 不要一个人去
- 5、Devil May Cry 鬼泣；
- 6、easy come easy go 易来易去；
- 7、go places 获得成功；
- 8、go wrong 走错路，误入歧途，（机器等）发生故障；出岔子；出乱子；
- 9、go without something 别管什么
- 10、go without saying 理所当然，不用说，不言而喻；
- 11、go without 没有；缺乏；不言而喻；理所当然；
- 12、go with the stream 随波逐流，随大流；顺流而行；
- 13、go with the flow（非正式）顺应潮流，随波逐流，随大溜；
- 14、go with something 去拿点东西
- 15、go with sb 陪...一起去；与...持同一看法；跟...谈恋爱；伴随...；
- 16、go with it 随它
- 17、go with 相伴；跟...相配；跟...谈恋爱；赶时髦；
- 18、go wild（气得或喜得）发狂；
- 19、go whole hog 请全力以赴
- 20、go west 死，上西天；身登清净；

go-devil的双语例句

- 1、Love comes from God, but lust comes from devil.
爱是从神来的，情欲是从鬼魔来的。
- 2、A good painter can draw a devil as well as an angel.

好画家既能画魔鬼,又能画天使.

3、 Often the interviewer will need to play devil's advocate in order to get a discussion going.

采访者常常需要故意唱唱反调以使访谈继续下去。

4、 It's a pity he should be allowed to go on bedeviling the town in this fashion.

很遗憾,大家竟容他在本市这样继续捣乱下去.

5、 Now , she was going to bawl like a child and cry out: " I've been a devil!

她几乎要像孩子似的大喊大叫,痛痛快快地说: " 我是个魔鬼!

6、 All events , however small , are contrived by God, or else the Devil.

事无巨细都是上帝或魔鬼的旨意.

7、 Thou believest that there is one God; thou doest well : the devils also believe, and tremble.

你信神只有一位, 你信的不错.鬼魔也信, 却是战兢.

8、 What a devilish good food!

太好吃啦!

9、 The roast beef and deviled crab are very good today.

今天的烤生肉和炒辣味蟹都很好.

10、 Oh, my God. Look at her, she's a daredevil.

哦, 天啊, 看看她, 真有不怕死的精神.

11、 I'm not your executioner. I'm not your devil and I'm not your God. I'm Charles Manson.

我不是你的刽子手. 我不是恶魔也不是你的神. 我只是查尔斯曼森.

12、 Leave it to the green-eyed devil to let all that extra money go to waste.

对于挥霍所有多余的钱财,这种事情还是把它留给喜欢嫉妒的魔鬼吧.

13、 His face was the gargoyle of the devil, it was not human , it was not sane.

他的脸简直就像魔鬼模样的屋檐滴水嘴.

14、 Can the martial soul of The Semi-gods and the Semi-devils technical ability book trade directly?

天龙八部武魂技能书能直接交易 吗 ?

15、 God's [the Devil's] handiwork.

上帝之 [魔鬼之] 造物.

16、 No marvel if the imps follow when the devil goes before.

魔鬼带头,难怪小鬼纷纷跟随.

17、 You will allow, Deerslayer, that a Mingo is more than half devil.

你得承认, 杀鹿人, 明果人抵得上半个魔鬼哩.

18、 Jn. 3:10 In this the children of God and the children of the devil are manifest.

约 壹三 10在此,神的儿女和魔鬼的儿女就显出来了.

以上是简答网为您整理的go-devil怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于go-

devil的用法、go-

devil的释义、go-devil的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/go-devil>